

«Les Forces armées canadiennes sont fières de participer, cette année encore, à un tel effort humanitaire, a souligné M^{me} Campbell. En dépit du fait que nous participons déjà généreusement à diverses opérations un peu partout dans le monde, les avions requis seront mis à la disposition du pont aérien vers la Russie.»

L'an dernier, l'opération Boreal a permis de livrer 400 000 kilogrammes de médicaments et de fournitures médicales à la Russie et à d'autres pays de l'ancienne Union soviétique, ainsi qu'aux pays baltes, atteignant près de 1 million de personnes.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874

ou avec le :

Bureau de liaison avec les médias
Ministère de la Défense nationale
(613) 996-2353

ou avec :

M^{me} Lena Bennett
Société canadienne de la Croix-Rouge
(613) 739-2421